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Indica  a  Via  Brasil  MT  Concessionária  de
Rodovias  S.A,  com  cópias  ao  Exmo.  Sr.
Governador do Estado de Mato Grosso, ao Exmo
Secretário  de  Estado  de  Infraestrutura  e
Logística, ao Exmo. Secretário Chefe da Casa
Civil,  ao  Prefeito  Municipal  de  Tangara  da
Serra,  e  ao  vereador  Edmilson  Porfirio,  da
Câmara Municipal de de Tangara da Serra, a
necessidade  de  recuperação  da  MT  339  na
Serrinha, próximo a Fazenda Santa Amália, na
entrada do Assentamento Antônio Conselheiro,
em Tangará da Serra.

             Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa,
ouvido o Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente a Via Brasil MT Concessionária
de Rodovias S.A, com cópias ao Excelentíssimo Senhor Governador de Estado, ao Exmo. Secretário de
Estado Infraestrutura e Logistica, ao Exmo. Secretário Chefe da Casa Civil, ao Prefeito Municipal de Tangara
da Serra e  ao vereador Edmilson Porfirio, da Câmara Municipal de de Tangara da Serra, mostrando a
necessidade de recuperação da MT 339 na Serrinha, próximo a Fazenda Santa Amália, na entrada do
Assentamento Antônio Conselheiro, em Tangará da Serra.

JUSTIFICATIVA

        Atendendo reivindicação vereador Edmilson Porfirio, da Câmara Municipal de de Tangara da
Serra estamos apresentando essa indicação no sentido de recuperação da MT 339 na Serrinha, próximo a
Fazenda Santa Amália, na entrada do Assentamento Antônio Conselheiro, em Tangará da Serra.

         Este trecho apresenta um intenso fluxo de veículos e o mesmo se encontra em precarias condições de
trafegabilidade provocando a quebra mecanica dos veiculos e o aumento do risco de acidentes.
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          Visando  melhorar a trafegabilidade no trecho é que apresentamos esta indicação e solicitamos o
apoio dos nobres pares para aprovação dessa propositura, assim como, a priorização por parte do Governo
e da empresa concessionária.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 26 de Janeiro de 2024

 

Dr. João
Deputado Estadual
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